

# Marktkonzert mit Basilikaorganist aus Düsseldorf-Gerresheim

---

*Von Antje Rauh*

20. September 2023, 12:31

Am **Samstag, den 30. September um 11 Uhr** findet das sechste und damit für dieses Jahr letzte Marktkonzert in St. Lambertus, Mettmann statt. Eine Fortsetzung der beliebten Reihe im nächsten Jahr ist geplant. Klaus Wallrath, Kirchenmusiker an der Basilika St. Margareta in D.dorf-Gerresheim gestaltet die Matinee zusammen mit der Sängerin und seiner Ehefrau Dorothee Wallrath. Unter dem Leitgedanken „Herbstliche Impressionen“ interpretieren sie Werke von Bach, Händel, Schumann und Mendelssohn. Klaus Wallrath ist seit 36 Jahren Kantor der Katholischen Kirchengemeinde St. Margareta in Düsseldorf-Gerresheim; in dieser Zeit entwickelte sich dort ein reichhaltiges musikalisches Gemeindeleben. Davon zeugen eine Chorschule mit 120 Mädchen und Jungen, der Basilika-Chor mit über 100 Mitgliedern, sowie weitere Ensembles wie Kammerchor und Jugendkammerchor, die alle regelmäßig in der Liturgie und in Konzerten mitwirken. Im Jahr 2014 erfolgte seine Ernennung zum „Musikdirektor ACV“. Dorothee Wallrath absolvierte ihr Studium der Instrumentalpädagogik mit dem Hauptfach Klavier an der Robert-Schumann-Hochschule in Düsseldorf. Seitdem verbindet sie eine rege Unterrichtstätigkeit mit weiterführenden Studien im Fach Gesang. Dabei ist sie immer wieder solistisch unterwegs und daneben als Mezzosopranistin Mitglied verschiedener Vokalensembles. Der Eintritt ist frei.

**Termin: 6. Marktkonzert, Samstag, 30.9., 11 h, St. Lambertus, Markt, Mettmann, Mettmann**